

Änderungsantrag der Fraktion Die Linke

Bekämpfung des Drogenhandels

Im Interesse der Drogenkonsumenten/-innen wie auch im Interesse der Allgemeinheit, die mit den Begleiterscheinungen des Konsums konfrontiert ist, ist die Einrichtung von stationären und/oder mobilen Druckräumen erforderlich. Das Umfeld des Konsums wird durch Druckräume überschaubarer wie auch hygienischer, mögliche Begleiterkrankungen werden deutlich reduziert. Der öffentliche Raum wird durch die Verlagerung des Konsums in geregelte Zonen – auch im Sinne einer Kriminalitätsprävention – entlastet.

Die Bürgerschaft (Landtag) möge beschließen:

Nach den Punkten 1. und 2. soll folgender dritter Punkt hinzugefügt werden:

- „3. Der Senat wird aufgefordert, nach entsprechender Prüfung mobile und/oder stationäre Druckräume für Drogenkonsumenten/-innen einzurichten.“

Peter Erlanson und Fraktion Die Linke